Hérault 1

13

Actualité



Retraites. Mermoz a couru contre la réforme

Au 37,5ème kilomètre du marathon de Montpellier, une banderole affichait : « 37,5 le bon rythme ». Un clin d'œil du collectif d'enseignants en résistance de Mermoz sur « le nombre d'annuités pour arriver à la retraite en forme ». Les sept profs ont couru en relais, arborant fièrement des slogans contre la réforme des retraite. C'est sifflets rivés aux lèvres que P. Bassis, R. Palau, H. Maltière, M. Cilia, P. Jacquot, M. Besson et P. Verdu ont franchi la ligne d'arrivée. « Notre objectif est de prolonger la résistance et de faire prendre conscience aux gens qu'il n'y a pas de fatalité. » PHOTO A C-P